

Medienmitteilung

Zürich, 9. Mai 2014

Welt MS Tag - #zeigeHerz für Menschen mit MS

Am Mittwoch, 28. Mai 2014, ist Welt MS Tag. Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft ruft die Öffentlichkeit auf, Herz für Menschen mit MS zu zeigen. Mit einer Spendenaktion ab 12. Mai sammelt sie unter www.zeigeherz.ch Fotos.

Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft führt vom 12. – 28. Mai eine Spendenaktion unter dem Motto #zeigeHerz durch. Über Facebook, Twitter, Instagram und zeigeherz.ch können Herzbilder ausgewählt oder selber hochgeladen werden. Jedes Foto führt zu einer Spende von zwei Franken, die von Sponsoren bezahlt werden. Mitmachen ist kostenlos und jeder kann sich am Wettbewerb beteiligen und mit etwas Glück attraktive Preise gewinnen.

Die Krankheit MS ist nach wie vor nicht heilbar und kann zu schweren Einschränkungen führen. Den Alltag mit MS zu bewältigen ist für viele Betroffene mit Hürden verbunden. Sie sind auf Unterstützung angewiesen. Mit der Spendenaktion soll das Bewusstsein für ein Leben mit MS gefördert werden. Der gesamte Spendenerlös kommt MS-Betroffenen und Angehörigen zugute. www.zeigeherz.ch

Aufgeben ist keine Option. Helfen Sie MS-Betroffenen durchzuhalten!

MS ist eine entzündliche Krankheit des Nervensystems. In der Schweiz geht man von rund 10'000 Betroffenen aus. Jeden Tag erhält eine Person die Diagnose Multiple Sklerose.

Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft setzt sich mit zahlreichen Dienstleistungen für die grösstmögliche Selbständigkeit und Lebensqualität MS-Betroffener ein, fördert die MS-Forschung und sensibilisiert die Öffentlichkeit für die Bedürfnisse der MS-Betroffenen und ihrer Angehörigen. www.multiplesklerose.ch · Spendenkonto PK 80-8274-9

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft Regula Muralt Bereichsleiterin Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising Josefstrasse 129, 8031 Zürich T 043 444 43 43, F 043 444 43 44 rmuralt@multiplesklerose.ch www.multiplesklerose.ch

